

## 在日中国メディアとの交流会を開催

2025年12月5日

経済広報センター（筒井義信会長）は12月5日、東京・大手町の経団連会館で「在日中国メディアと日本企業との交流会」を開催した。

本交流会は2005年から開催されており、会員企業の海外広報担当者や中国事業担当者らが在日中国メディアの日本支局長や特派員、記者らと交流し、情報交換を行う場として定着している。

中国側からは、中国中央广播電視総台（CMG）、中国電視（CCTV）、新華社、中国新聞社、経済日報など21社の支局長や特派員、記者ら39人が、日本側からは、会員企業・団体18社の海外広報担当者や中国事業担当者ら25人が参加した。

日中関係が緊張するなか、今こそ双方の冷静な行動と弛まぬ努力によって、ビジネスに必要とされる建設的で安定的な関係が一層強化されることが求められている。

参加者は、広報戦略や中国市場の現状と課題などを巡り、積極的かつ和やかに懇談。重要な隣国である両国の長きにわたる多方面での交流に改めて思いを致し、決して平たんな道のりばかりではない二国間関係にあっても、各界・各層による多角的かつ広範な交流を継続していくことの重要性を再確認した。

参加者からは「日中が相互理解を深める非常に重要な機会になっている。今後もこうした場に参加することで、さらに交流を深めていきたい」との声が多く寄せられた。



以 上

---

一般財團法人

## 経済広報センター

国際広報部

〒100-0004 東京都千代田区大手町1-3-2 経団連会館19階

電話：03-6741-0031

<https://www.kkc.or.jp/>

<https://en.kkc.or.jp/>

※本稿の無断転載を禁じます。